

Liebe Eltern der MS Münzkirchen!

Vorweg möchte ich mich im Namen meiner KollegInnen für Ihre engagierte Unterstützung in den letzten 3 Wochen bedanken.

Wie Sie bestimmt aus den Medien erfahren haben, werden die Schulen ab **Montag, den 7.12.2020 wieder in den normalen Präsenzdienst** wechseln.

Ebenso gibt es wieder die Ausspeisung und die Busse werden wie gewohnt fahren.

Bezugnehmend auf die Konferenz mit SQM Panholzer und unsere heutige Videokonferenz, möchte ich einige Punkte darlegen, die ab 7.12.2020 gelten:

1. Schulpflicht gilt für alle SchülerInnen, mit Ausnahme „der Risikokinder, die eine ärztliche Bestätigung vorlegen müssen.
2. Die SchülerInnen müssen einen MNS tragen. Gesichtsvisiere sind nicht erlaubt.
Seitens der LehrerInnen werden häufige MNS- Pausen (ca. alle 10 Minuten) organisiert. Dazu ist es wichtig, dass Ihre Kinder während des Unterrichts als Hausschuhe Turnschuhe verwenden.

Wir freuen uns auf nächsten Montag!

Liebe Grüße und ein schönes Wochenende

SR Monika Wilks, mdLb